



## Communiqué de presse

Berlin, 25 novembre 2016

## 10 ans de Journée Découverte franco-allemande :

50 élèves visitent un site de BASF à Berlin.

Le 25 novembre 2016, 50 élèves berlinois âgés de 15 à 18 ans, accompagnés de Philippe Etienne, Ambassadeur de France en Allemagne, Xavier Susterac, Président de BASF France et Senior Vice-Président Europe du Sud, Daniel Dornbusch, Directeur général de BASF Services Europe à Berlin ainsi que Béatrice Angrand et Markus Ingenlath, Secrétaires généraux de l'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ) ont visité le site de BASF Services Europe à Berlin et ont pu ainsi prendre conscience, grâce à des exemples concrets, de l'importance de la coopération franco-allemande dans le monde professionnel.

Après une découverte des différents services de l'entreprise, les élèves ont eu l'opportunité d'échanger avec l'Ambassadeur de France, la direction de BASF et les Secrétaires généraux de l'OFAJ autour du thème : « Manager international – un métier comme un autre ? » L'Ambassadeur Philippe Etienne s'est réjoui de l'intérêt porté par les jeunes à la question : « La Journée Découverte franco-allemande est une initiative remarquable, pour la jeunesse et pour l'Europe. Elle permet aux jeunes de nos deux pays d'échanger ensemble sur les réalités du monde professionnel et les conduit à ouvrir leur projet personnel à une

Contacts presse

OFAJ Florence Batonnier <u>batonnier@ofaj.org</u> Tel:+33/1 40 78 18 43

Port: +33/1 40 78 18 43 Port: +33/608 66 39 28

BASF
Dunja Umhoefer
Tel: +33/1 49 64 52 41
Port: +33/6 80 45 04 91
dunja.umhoefer@basf.com

dimension franco-allemande. Cette initiative est au cœur des efforts de nos gouvernements pour promouvoir la mobilité professionnelle entre nos deux pays et renforcer la connaissance de la langue et de la culture du partenaire ».

Xavier Susterac a ajouté que « la diversité et l'inclusion constituent pour BASF une évidence et une nécessité pour offrir un service en 21 langues aux collaborateurs du groupe BASF présentes dans 68 pays ». Les Secrétaires généraux ont eux aussi loué le concept de l'évènement : « Ce site est l'illustration concrète des perspectives offertes par l'apprentissage de la langue du pays partenaire et la mobilité professionnelle aux jeunes entrant sur le marché de l'emploi ou cherchant à s'y insérer. Dans le combat contre le chômage des 18-25 ans en Europe, tous les acteurs devraient militer en ce sens. »

La Journée Découverte franco-allemande est placée depuis 2006 sous le parrainage du ministère des Affaires étrangères et du ministère fédéral allemand des Affaires étrangères (Auswärtiges Amt). Il est également soutenu par le ministère français de l'Education nationale, le Plénipotentiaire allemand chargé des relations culturelles franco-allemandes et les ministres chargés des Affaires européennes des deux pays.

Depuis la première édition de la Journée Découverte en 2006, plus de **35 000 élèves** ont participé à ce programme – ils étaient pour la seule année 2016 plus de 5 200, dont 30% de jeunes avec moins d'opportunité.

BASF France vient de renouveler son partenariat exclusif avec l'OFAJ et la Journée Découverte pour la troisième année consécutive. BASF constitue l'une de plus de 200 entreprises et organisations participantes de ce programme organisé par l'OFAJ qui célèbre en 2016 son dixième anniversaire. Il permet à des jeunes de tous horizons d'obtenir à partir de la classe de 6ème un aperçu du monde du travail et de

s'informer sur les opportunités d'études et de carrière dans le domaine franco-allemand. A la fin de l'année 2016, BASF aura organisé 10 Journées Découvertes sur ses sites en France.

Le site de BASF Services Europe Berlin accueille le Shared Services Center (centre de services partagés), spécialisé dans les domaines de la finance, du contrôle de gestion et des ressources humaines. La jeune équipe du site de Berlin se compose de près de 1 300 personnes issues de plus de 50 pays. BASF propose un large éventail d'opportunités professionnelles de niveau international pour tous les profils (apprentis, titulaires du baccalauréat et diplômés de l'enseignement supérieur) et dans différents domaines.

## Le groupe BASF

BASF crée de la chimie. Et ce depuis 150 ans. Son portefeuille d'activités comprend des produits chimiques, des matières plastiques, des produits d'ennoblissement, des produits pour l'agriculture ainsi que du pétrole et du gaz. Nous associons succès économique, responsabilité sociale et protection de l'environnement. Avec notre recherche et notre innovation, nous aidons nos clients de presque toutes les industries à répondre aux besoins actuels et futurs de la société. Nos produits et solutions système aident à préserver les ressources, à assurer une alimentation et une nutrition saines, à améliorer la qualité de vie. Cette contribution de BASF, nous l'avons résumée dans notre objectif d'entreprise : nous créons de la chimie pour un avenir durable. En 2013, BASF a réalisé un chiffre d'affaires de 74 milliards d'euros et emploie plus de 112 000 collaboratrices et collaborateurs. BASF est cotée aux bourses de Francfort (BASF), de Londres (BFA) et de Zürich (BAS). Vous trouverez plus d'informations sur internet à www.basf.com.

## L'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ)

L'OFAJ est une organisation internationale au service de la coopération franco-allemande qui a permis depuis 1963 à plus de 8,4 millions de jeunes Français et Allemands de participer à 320 000 programmes d'échanges. <a href="https://www.ofaj.org">www.ofaj.org</a>